
 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

個人懇談会＜7月30日（木）・31日（金）＞ 

 コロナの影響で懇談会や家庭訪問ができない状況が続

いています。担任と保護者がお話をする場面ができてい

ないこともあり，希望制ですが個人懇談会を開催するこ

ととしました。懇談は，各教室で行いますが，コロナの

状況下ですので，来校の際は，後日配布する健康チェッ

ク表の持参とマスク着用をお願いします。また，待つ間

は，間隔をあけて待っていただきます。そして，懇談時

は担任と保護者の間に透明のシールドを置かせていただ

きます。 

 短い時間ですが，学習面・健康面・生活面などお子様

の様子について担任とお話ができるよい機会とおもって

います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

本年度の学習について 

 本年度は，新型コロナウィルスの影響で休校が長

引き，例年とは違った学習過程になっています。保

護者の方にとっては進度状況等不安に思われている

方もいらっしゃるようです。今年度から新しい学習

指導要領が全面実施され，教科書も変わっています。

各教科で，昨年度までの学習内容や学習の順番が変

更されているものもあります。例えば，6 年生の社

会科はこれまで先に歴史の学習をして，その後政治

の学習をしていたのが先に政治の学習をしてその後

歴史の学習をするようになっている等です。そのよ

うな変化の年に，コロナの影響で今年度の学習は，

6 月スタートとなり，学習の遅れを心配されている

のではないかと思います。北九州市では今年度は，

2学期制（6月～10月・10月～3月）や，夏休み・

冬休みの短縮，さらに，行事も精選することで授業

時数を確保しています。そして，その授業時数を基

に，教育委員会が今年度用の各教科のカリキュラム

を作成しています。そのため，教科によっては，例

年に比べると時期がずれる内容や体育科水泳学習の

ように，2 年間で習得するものもあり今年度は実施

しないという学習もあります。また，学習内容によ

っては，宿題などで補えるものや削除されたものも

ありますが，各学年で学習をしておかなければいけ

ない内容は必ず行うようになっています。そのカリ

キュラムに沿って各学校は授業を進めていますの

で，未履修や遅れというものはありません。花尾小

学校においても，各担任が漏れの無いように，カリ

キュラムに沿って丁寧に授業を行っています。現在，

どのクラスもカリキュラム上大きな遅れはありませ

ん。今後のコロナの状況によっては，教科によって

軽重を行いながら進めていく場合もあるかもしれま

せんが，現時点では，市内全小学校においては，未

履修や学習の遅れは生じないように進めていますの

でご安心ください。このような時期ですので復習等

自学習をするときには，本校HPの家庭学習支援サ

イトを活用するとよいと思います。 

今後も子ども達の学力向上における       

取組を行ってまいりますので，ご理 

解とご協力をお願いいたします。 
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7月 20日から夏季短縮授業になります。 

 夏季短縮授業が，スタートします。7月20日（月）

～31日（金）においては，午前中4時間授業と給食で

13：00頃の下校，8月3日（月）～5日（水）は，午

前中の 4 時間授業で 12：00 頃の下校となります。午

前中の4時間は通常通りに授業を進めていきます。毎日

宿題もだしますので，計画的に家庭学習を進めていきま

しょう。 

 また，今年は社会科展や理科展はありませんが，お昼

からの時間や短い夏休みを計画的に使って，研究などの

探求的な学習を行い作品作りにもチャレンジしてみまし

ょう。学力向上につながりますよ。 

  

スクールヘルパーについて 

 スクールヘルパーやブックヘルパーの活動がようやく

解禁されます。学校としても様々な面で支援をお願いし

たいと考えていますが，まだまだ感染拡大防止のために

以前のような活動にはならず制限があります。毎日の健

康チェックやマスクの着用，手指消毒，活動場所の制限，

人数の制限等…。 

 早く以前のように地域の方に花尾小学校を様々な場面

で支えていただきたいと願っているのですが，まだまだ，

難しいようです。日程を調整して，できる範囲でお願い

をしていきたいと思います。よろしくお願いします。 

  

 


